



Bhabinkamtibmas Polsek Lengkung Polres Sukabumi sambang masyarakat sampaikan pesan kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Apr 1, 2024 - 14:37



Bhabinkamtibmas Polsek Lengkung Polres Sukabumi sambang masyarakat sampaikan pesan kamtibmas

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR - Bhabinkamtibmas (Bhabinsa Kamtibmas)

Desa Cilangkap, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi, BRIPKA Jos Pahala S, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) yang dinamis dan proaktif. Dalam suasana pukul 14.30 WIB, BRIPKA Jos Pahala S turun langsung ke lapangan untuk berinteraksi dengan warga di Kp. Cigenca.

Dalam kesempatan ini, BRIPKA Jos Pahala S tidak hanya sekadar memberikan himbauan, namun juga berdialog intensif dengan warga sekitar. Salah satu fokus utamanya adalah keselamatan, terutama mengingat tingginya curah hujan di musim penghujan ini. Warga yang tinggal di wilayah perbukitan diingatkan untuk selalu meningkatkan kewaspadaan guna mengantisipasi potensi bencana alam.

Selain itu, BRIPKA Jos Pahala S juga mengajak warga untuk meningkatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan mereka. Melalui komunikasi yang baik antar-pos ronda, diharapkan ruang gerak para pelaku kejahatan dapat dipersempit.

Dalam menghadapi bulan suci Ramadhan, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan khusus terkait perlindungan anak. Dalam momen yang penuh berkah ini, diperlukan pemantauan yang lebih detail untuk mencegah terjadinya kejahatan yang mungkin menimpa anak-anak, baik sebagai korban maupun pelaku.

Selain itu, BRIPKA Jos Pahala S juga turut mengajak pedagang makanan dan minuman untuk tidak menjajakan dagangannya di siang hari, sebagai bentuk penghargaan terhadap umat Muslim yang sedang menjalankan ibadah puasa. Semangat toleransi dan saling menghargai antar-warga pun ditekankan, terutama pasca pelaksanaan Pemilihan Presiden 2024, di mana berbagai pilihan politik telah berbeda namun kerukunan tetap dijunjung tinggi.